

Campaña 1.8 Mil Millones de Jóvenes por el Cambio y Foro Mundial para Adolescentes



¿Por qué debe ser una prioridad el bienestar de los adolescentes?

Como representantes de los ciudadanos, los parlamentarios desempeñan una función fundamental a la hora de velar por el bienestar de los jóvenes y los adolescentes de sus países. Actualmente, hay 1.8 mil millones de jóvenes en todo el mundo, por lo que es primordial que los criterios sobre políticas e inversiones den prioridad a sus necesidades y contribuyan de forma decisiva a crear un entorno propicio para que los jóvenes puedan desarrollar todo su potencial. Para lograr ese objetivo, es necesario que las opiniones de los jóvenes y los adolescentes ocupen un lugar central en los procesos de toma de decisiones que afecten a su salud, su empoderamiento, su educación y su relación con la comunidad y con el planeta.

¡Anote la cita! ***Foro Mundial para Adolescentes*** ***11 y 12 DE OCTUBRE DE 2023***

El Foro Mundial para Adolescentes marcará un hito fundamental en la campaña 1.8 Mil Millones de Jóvenes en favor del cambio, pues reunirá a jóvenes y adolescentes, a defensores de la causa y a instancias decisorias de ámbito mundial, incluidos los parlamentarios. Se organizarán una serie de actos nacionales que culminarán en un importante encuentro virtual de dos días de duración, que se celebrará los días 11 y 12 de octubre de 2023. El Foro promoverá compromisos políticos y financieros encaminados a mejorar el bienestar de los adolescentes.



Véase más información aquí.

El Foro Mundial para Adolescentes está organizado por la Alianza para la Salud de la Madre, el Recién Nacido y el Niño (PMNCH), la mayor alianza mundial dedicada a promover la salud de las mujeres, los niños y los adolescentes, cuya sede está en la Organización Mundial de la Salud.

Función de los parlamentarios



Rendición de cuentas

- Promover compromisos financieros, así como en materia de políticas y prestación de servicios que favorezcan el bienestar de los adolescentes.
- Promover una mayor rendición de cuentas ante los compromisos adquiridos y la mejora de los resultados en materia de salud y bienestar.
- Evaluar cómo se están aplicando las políticas y los planes para agilizar el avance y alcanzar los ODS.

Legislación

- Elaborar leyes, reglamentos y políticas destinadas a proteger a los adolescentes, en particular en lo que respecta a su acceso a servicios de calidad.

Presupuestación

- Velar por que los compromisos asumidos por el Gobierno en favor del bienestar de los adolescentes se financien adecuadamente a fin de que puedan cumplirse íntegramente, y que los presupuestos sean objeto de seguimiento, y se informe al respecto.

Representación

- Defender las opiniones de los adolescentes y dar a conocer sus experiencias en su labor parlamentaria de promoción y rendición de cuentas.
- Velar por que la toma de decisiones esté fundamentada en el sentir de la comunidad participando en la iniciativa «Lo que quieren los jóvenes».



- Dar a conocer las necesidades y las reivindicaciones de los adolescentes a través de los medios de comunicación y las redes sociales, por ejemplo, mediante la publicación de un vídeo o una fotografía con un pie de ilustración o de foto de un joven que le haya servido de inspiración en su labor de promoción de la salud y el bienestar. No olvide utilizar la etiqueta #1point8. Puede encontrar más ideas y material en **la carpeta de redes sociales.**

Manténgase informado

Súmesese a la campaña para obtener la información más reciente sobre la campaña 1.8 Mil Millones y el Foro Mundial en www.1point8.org.

